

Neu im JIZ:
**Beratungsstelle
Jugend und Polizei**



Sendlinger Straße 7
80331 München

www.jiz-muenchen.de

jiz
JUGEND
INFORMATIONEN
ZENTRUM
MÜNCHEN



In München haben wir eine gut arbeitende Polizei, die das Leben in unserer Stadt sicherer macht und im Notfall stets zur Stelle ist. Manchmal gibt es aber auch Missverständnisse und Konflikte, insbesondere zwischen jungen Leuten und einzelnen Polizeikräften. Oft trauen sich Jugendliche trotz berechtigtem Anliegen nicht, zur Polizei zu gehen, um eine Anzeige zu erstatten. In solchen Fällen wollen wir künftig mit anwaltlichem Rat zur Seite stehen.

Wenn ...

- Du nicht verstehst, warum Du bei einer Kontrolle bestimmte Angaben machen solltest,
- Du Opfer einer Gewalttat geworden bist, Dich aber nicht traust, zur Polizei zu gehen,
- Du glaubst, ungerecht von der Polizei behandelt worden zu sein,
- in Deinem Leben etwas schief läuft, und Du nicht sicher bist, ob die Polizei weiterhelfen kann,

... dann kannst Du Dich ans JIZ wenden!

Wir leiten Deine Anfrage an unser Anwaltsteam weiter, die mit Dir innerhalb von 24 Stunden Kontakt aufnehmen und Dich beraten. Es entstehen Dir hierfür keine Kosten.

Was die Beratung **nicht** leisten kann:

- dauerhafte Übernahme von anwaltschaftlicher Vertretung und Begleitung
- Vertretung vor Gericht
- Verfassen von Schriftstücken

Es handelt sich um eine **kostenlose Erstberatung** im Sinne des Kinder- und Jugendhilfegesetzes.

Kontakt: Tel. 089 550 521 50
(Montag 12 bis 19 Uhr,
Dienstag bis Freitag 13 bis 18 Uhr)
E-Mail: info@jiz-muenchen.de



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt

